



sortie à la résidence séniors du Clos du Cèdre

publié le 23/11/2021

Le mercredi 20 Octobre 2021, les élèves de 602 se sont rendus à la résidence Séniors du Clos du Cèdre de Dompierre afin de remettre les lettres qu'ils ont écrites sous l'impulsion de leur professeure de français, Mme Fiori. Accompagnés de Mme Debarre et M. Labeyrie, ils ont déposé leurs courriers à l'accueil de la résidence. Ils en ont profité pour poser quelques questions sur son organisation. Cette sortie a fait aussi l'objet d'un travail en géographie/EMC, mené par Mme Debarre. Les élèves ont pu étudier comment se repérer sur un plan, l'espace proche du collège et la commune de Dompierre.

Les 602 font partie d'un projet citoyen intergénérationnel qui s'intitule "Des Vies en Partage" et qui a pour but de faire se rapprocher deux générations que l'on a souvent l'impression que tout sépare. Au vu du contexte sanitaire, nous ne pouvons pas, hélas, pour le moment, organiser de vraies rencontres mais de belles surprises sont encore au programme !

Les résidents ont bien reçu leurs cartes et ont été très touchés par cette attention. Il nous reste maintenant à leur faire découvrir notre collège, l'école a bien changé depuis qu'ils en sont partis ! In English please !

Portfolio

